



RENTABILIWEB

Déclaration de transactions sur actions propres

« Information réglementée »

Bruxelles, le 28 février 2013 à 19h30

Raison sociale de l'émetteur : RENTABILIWEB GROUP – Capital de 23.395.607,04 euros

Immatriculée sous le n° 0878.265.120

Siège social : Rue Jourdan 41 – 1060 Bruxelles – Belgique

Mouvements du 05 Février au 27 Février 2013

Opérations réalisées directement par RENTABILIWEB GROUP

Date de la transaction	Achat / Vente	Quantité de titres	prix des titres	Montant brut
08/02/2013	Achat	1 911	4,52	8 643
19/02/2013	Achat	10 000	4,40	43 980
20/02/2013	Achat	10 000	4,19	41 900
20/02/2013	Achat	5 000	4,19	20 951
21/02/2013	Achat	3 500	4,11	14 382
22/02/2013	Achat	828	4,14	3 430
25/02/2013	Achat	3 300	4,15	13 702
26/02/2013	Achat	10 000	4,08	40 820
27/02/2013	Achat	5 259	4,08	21 468

Nombre total d'actions propres en possession de la société : 379 785

Pourcentage des actions propres par rapport au total des actions émises : 2,13%

Retrouvez le communiqué sur le site institutionnel du groupe : <http://www.rentabiliweb-group.com/?p=7518>

A propos de Rentabiliweb: <http://www.rentabiliweb-group.com>

Créé en 2002, le Groupe Rentabiliweb offre aux professionnels et aux webmasters la plus importante plate-forme de services de monétisation de leur trafic avec notamment des solutions de paiement et de micro-paiement. Il a été définitivement agréé Etablissement de paiement par la Banque de France et membre du Groupement Carte Bancaire afin de pouvoir offrir des solutions d'encaissement en ligne. Il développe par ailleurs des programmes d'affiliation, offre des solutions de régie publicitaire on-line, des services vocaux interactifs aux médias offline, et possède une expertise reconnue dans les solutions de fidélisation et de Marketing Direct.

Rentabiliweb est également l'un des premiers éditeurs francophones avec un bouquet de services qui couvre l'ensemble du divertissement grand public : astrologie, services communautaires, jeux familiaux, services grand public et conseils aux Internautes, rencontres et dating, féminin et bien être, humour et divertissement...

Le Groupe, coté sur le compartiment C d'Euronext Bruxelles et Paris compte à ce jour 21 filiales implantées en Europe, au Canada et en Asie et emploie environ 215 collaborateurs répartis dans le monde. Rentabiliweb a dégagé un chiffre d'affaires 2011 de plus de 83 millions d'euros et 16,2M€ d'EBITDA.

Rentabiliweb est une entreprise qui engage sa responsabilité sociale dans les secteurs d'activité qu'elle développe et qui applique rigoureusement les dix principes établis par l'ONU en tant qu'adhérant au Pacte Mondial.



Le Groupe est éligible aux FCPI, disposant du label « Entreprise innovante » d'OSEO, et a reçu la certification PCI-DSS pour sa plate-forme d'encaissement carte bancaire.

About Rentabiliweb: <http://www.rentabiliweb-group.com>

Founded in 2002, the Rentabiliweb Group offers businesses and webmasters a leading platform of website traffic monetisation services (e.g. payment and micropayment solutions). It has been definitively approved as a Payment Body by the Banque de France and as a member of the French Bank Card Group (Groupement Carte Bancaire) for the provision of online payment solutions, with the Be2Bill solution. It also runs affiliate programs, offers online advertising space brokerage and interactive voice services for offline media, and provides acclaimed expertise in loyalty programs and direct marketing. Rentabiliweb is also one of the premier French-language content publishers, with a package of services spanning the full range of mass-market entertainment including astrology, community services, casual gaming, services for the general public, advice for Internet users, personal ads and dating, women's wellbeing, humour, entertainment and more. Listed on Compartment C of the Euronext Brussels and Paris stock markets, the Group currently has 21 subsidiaries in Europe and Asia, with a workforce of over 200 worldwide. In 2011, Rentabiliweb's sales topped €83 million, with EBIT at €16.0 million. Rentabiliweb is a socially responsible company in its sectors of activity, and rigorously applies the 10 principles laid out by the UN Global Compact. The Group is eligible for FCPI investment funds, has received the OSEO "Innovative company" kitemark.

Corporate Communications

IMAGE SEPT

Anne Auchatraire aauchatraire@image7.fr

Claire Doligez cdoligez@image7.fr

+33 1 53 70 74 70

Financial – Investor Communications

CALYPTUS

Mathieu Calleux

mathieu.calleux@calyptus.net

+33 1 53 65 37 91